

Le gouvernement bolivien entend créer 400 000 emplois jusqu'en 2020



La Paz, 13 avril (RHC/PL)- Le vice-ministre de l'Emploi, du Service Civil et des Coopératives de la Bolivie, Arturo Alessandri, a fait savoir que le gouvernement élabore un plan, à travers le ministère du travail pour créer au moins 400 000 emplois jusqu'en 2020.

« Cette stratégie nous permettrait de parvenir à zéro chômage en trois ans » -a-t-il indiqué-.

Selon l'Institut National des Statistiques, la Bolivie a un taux de chômage de 4,1, le plus bas de l'Amérique du Sud.

Il a indiqué que le ministère du Travail continuera à créer des emplois avec des investissements publics directs à travers un programme d'appui et le projet « Mi primer empleo » (Mon premier emploi) qui commencera à être appliqué à partir de juin de cette année.



Radio Habana Cuba